
令和３ 年１１月２４日 

 

葉山町議会議長 待寺 真司 様 

 

    葉山町議会議員      荒井直彦            

 

一 般 質 問 通 告 に つ い て 

 

次の事項について質問いたしたいので通告します。 

質問方式 
☐ 一括質問一括答弁式（再質問は一問一答式） 

☑  一問一答式 

質問事項 

１．町制１００周年に向けての取り組みについて 

 

２．南郷上ノ山公園の再整備について 

 

 

質問要旨（上記質問事項の具体的説明） 

１－①  葉山小学校の建て替え計画は。  

   ②  町民体育館の新設は。 

     

２－①  第２駐車場からの歩道の整備は。 

  ②  調整池の活用は。 

  ③  多目的グランドの整備は。 

  ④  現場に、破砕機の導入を検討しては。 

 

 

 

 

 

 

 

答弁者  町長 教育長 各部長 

 

受 付 令和 ３年 11月 24日  ９時 52分 第 ７ 号 質問順序  １ 

 

 



２０２１年１１月２４日 

 

葉山町議会議長 待寺 真司 様 

 

   葉山町議会議員 近藤 昇一     

 

一 般 質 問 通 告 に つ い て 

 

次の事項について質問いたしたいので通告します。 

質問方式 
☐ 一括質問一括答弁式（再質問は一問一答式） 

☑  一問一答式 

質問事項 

１、国民健康保険制度について 

２、汚水処理施設事業広域化・共同化調査について 

 

 

 

質問要旨（上記質問事項の具体的説明） 

１、・コロナ禍における国保会計の見通しについて 

  ・短期証、資格証について 

   ・子どもの均等割軽減について 

２、・逗子市との汚水処理施設事業広域化・共同化の概要について 

   ・葉山町のメリットについて 

  ・住民への説明は 

 

 

 

 

 

 

 

 

答弁者 

 町長 

 

受 付 令和３年 11月 24日   10時  34分 第 ８ 号 質問順序  ２ 

 

 



令和 3年 11月 24日 

 

葉山町議会議長 待寺 真司 様 

 

葉山町議会議員   石岡 実成     

 

一 般 質 問 通 告 に つ い て 

 

次の事項について質問いたしたいので通告します。 

質問方式 
□ 一括質問一括答弁式（再質問は一問一答式） 

☑ 一問一答式 

質問事項 

１．庁舎内の環境整備について 

２．安全で安心なまちづくりについて 

３．住んで良かったと思える町“葉山”について 

 

 

質問要旨（上記質問事項の具体的説明） 

１．庁舎内の環境整備について 

A) 喫煙所の設置について 

B) 行政 DXの今後について（環境整備・新規サービス） 

 

 

２．安全で安心なまちづくりについて 

A) 消防団員の増員に向けた施策について 

B) 応急手当普及員講習について 

 

 

３．住んで良かったと思える町“葉山”について 

A) GIGAスクール構想のデメリットについて（スマホ脳） 

B) マイナンバーカードについて 

 

 

答弁者 町長、副町長、教育長、参事、担当部長 

 

受 付 令和 ３年 11月 24日   10時 43分 第 ９ 号 質問順序  ３ 

 



令和 3年 11月 20日 

 

葉山町議会議長 待寺 真司 様 

 

葉山町議会議員   飯山 直樹   

 

一 般 質 問 通 告 に つ い て 

 

次の事項について質問いたしたいので通告します。 

質問方式 
☐ 一括質問一括答弁式（再質問は一問一答式） 

☑  一問一答式 

質問事項 

１．住環境の整備について 

２．財政運営について 

 

 

 

質問要旨（上記質問事項の具体的説明） 

１は、リモートワークへの対応、レジャー環境の充実、医療施設の整備、子育て 

環境など 

２は、コロナの財政への影響、産業の育成、自治体連携など 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

答弁者 町長、教育長、担当部部長 

 

受 付 令和 ３年  11月  22日  ８時 30分 第  １号 質問順序  ４ 

 

 



令和  ３ 年 １１ 月 ２４ 日 

 

葉山町議会議長 待寺 真司 様 

 

葉山町議会議員   中村 和雄 

 

一 般 質 問 通 告 に つ い て 

 

次の事項について質問いたしたいので通告します。 

質問方式 
☐ 一括質問一括答弁式（再質問は一問一答式） 

☑  一問一答式 

質問事項 

１ GIGA スクール構想について 

２ クリーンセンター再整備事業について 

３ 条例に対する町長の認識について 

 

 

質問要旨（上記質問事項の具体的説明） 

１－１ 進捗状況について 

１－２ 課題・問題点はあるか。それは何か。 

１－３ 課題･問題点に対して、どう対応しようと考えているか。 

１－４ ICT を活用した教育と従来からの対面教育について 

１－５ 個々の児童･生徒の教育格差と自治体間の教育格差について 

 

２－１ モデル地区での生ごみ収集について現時点でどう評価しているか。 

２－２ 生ごみの資源化に対する逗子市の取り組みと連携の状況はどうか。 

２－３ 生ごみの収集方法について 

２－４ 分別率７０％と処理量１０トンの設定について 

２－５ 循環型社会形成推進交付金と生ごみ資源化処理施設建設費 

 

３－１ まちづくり条例の基本理念に関連して 

 

答弁者 町長、教育長 

 

受 付 令和 ３ 年 11 月  24 日  ８時 30 分 第 ５ 号 質問順序  ５ 

 

 



令和 3年 11 月 24 日 

 

葉山町議会議長 待寺 真司 様 

 

葉山町議会議員    伊藤 航平   

 

一 般 質 問 通 告 に つ い て 

 

次の事項について質問いたしたいので通告します。 

質問方式 
☐ 一括質問一括答弁式（再質問は一問一答式） 

☑  一問一答式 

質問事項 

①  公共施設の今後の在り方について 

②  官民一体の公共施設運営について 

 

 

 

質問要旨（上記質問事項の具体的説明） 

① -1役場庁舎の老朽化状況と維持継続に向けた再編の方向性 

① -2 公立学校の老朽化状況と維持継続の方向性・再編の具体的道筋 

① -3児童館・町内会館等の老朽化状況と維持継続の方向性・再編の具体的道筋 

① -4南郷上ノ山公園の施設老朽化状況・維持継続の方向性 

 

② -1公共施設再編による民間との共同は 

② -2町有地の民間活用は 

② -3民間地・民間施設の公共施設運営は 

 

 

 

 

 

 

答弁者 町長・副町長・教育長 

 

受 付 令和 ３年  11月  24日 ８時 30分 第 ６ 号 質問順序  ６ 

 

 



令和  ３年   11月    24日 

 

葉山町議会議長 待寺 真司 様 

 

葉山町議会議員      鈴木 道子   

 

一 般 質 問 通 告 に つ い て 

 

次の事項について質問いたしたいので通告します。 

質問方式 
☑ 一括質問一括答弁式（再質問は一問一答式） 

☐  一問一答式 

質問事項 

1 町民の建康施策 

2 教育に関する施策 

3 子育て支援策 

4 町内施設の改善策 

 

質問要旨（上記質問事項の具体的説明） 

1-1 子宮頸がんワクチン接種について 

1-2 コロナワクチン接種について 

1-3 生理の貧困対策の状況 

 

2-1 県道 27号線上山口小学校前横断歩道の状況 

2-2 通学路の安全対策の状況 

2-3 美術館等の活用 

 

3-1 「子ども・子育て支援交付金」について 

3-2 児童虐待防止への対応状況 

3-3 乳幼児突然死防止への対応状況 

 

4-1 新規を含む選挙投票所の状況 

4-2 資源ステーションの状況 

答弁者 

町長・教育長・選挙管理委員会委員長 

 

受 付 令和  ３年  11月  24日 11時  22分 第 12 号 質問順序  ７ 

 

 



2021年 11月 24日 

 

葉山町議会議長 待寺 真司 様 

 

葉山町議会議員  窪田 美樹  

 

一 般 質 問 通 告 に つ い て 

 

次の事項について質問いたしたいので通告します。 

質問方式 
■ 一括質問一括答弁式（再質問は一問一答式） 

□ 一問一答式 

質問事項 

 1、「はやま気候非常事態宣言」への取り組み  

 2、子育て支援の充実 

 3、高齢者福祉の充実 

 4、第三次葉山町教育総合プラン 

  

質問要旨（上記質問事項の具体的説明） 

1－1 環境に配慮した取り組みへの事業展開は  

 1－2 町内事業者協力等の取り組みは 

 

2－1 病後児保育への取り組みは 

2－2 24時間型緊急一時保育への取り組みは 

  

 3 歳を重ねても暮らし続けるまちづくりへの取り組みは 

   

 4 小中一貫教育の推進に向けた進捗状況は 

 

 

 

答弁者   町長  教育長  各関係部長 

 

受 付 令和 ３年 11月 24日  10時 44分 第 10 号 質問順序  ８ 

 



令和  3 年 11月 22日 

 

葉山町議会議長 待寺 真司 様 

 

  葉山町議会議員   笠 原 俊 一     

 

一 般 質 問 通 告 に つ い て 

 

次の事項について質問いたしたいので通告します。 

質問方式 
☐ 一括質問一括答弁式（再質問は一問一答式） 

☑  一問一答式 

質問事項 

1 環境整備について 

 

2 海や山、町の文化や自然を利用した学習機会を設けることについて 

  

 

質問要旨（上記質問事項の具体的説明） 

1-1 ウィズコロナ時代、住民の生活様式の変化についての把握は 

 （子供や生産年齢層、高齢者の各年齢層の葉山生活の変化について）  

 

1-2 在宅勤務（リモ－ト）による状況の把握について 

 

1-3 葉山生活時間が増加傾向とした場合、行政としての新たな環境整備は 

 

1-4 住宅地、海や山の過ごし方の研究や雇用場所としての環境の整備計画は 

 

2-1 地域の特性を生かした教育について伺う 

 

2-2 町の文化や歴史教育、新旧町民に向けた郷土愛を豊かにする方策を伺う 

 

2-3 障害者雇用の増進、マリンスポ－ツ授業の推進等について 

 

答弁者 

 町長 副町長 教育長 

 

受 付 令和 ３年  11月  22日  ８時 30 分 第 ２ 号 質問順序  ９ 

 



令和   3 年 11  月 23  日 

葉山町議会議長 待寺 真司 様 

 

葉山町議会議員   土佐洋子     

一 般 質 問 通 告 に つ い て 

次の事項について質問いたしたいので通告します。 

質問方式 
☑ 一括質問一括答弁式（再質問は一問一答式） 

☐  一問一答式 

質問事項 

 

①  だれもが生命と財産を守られ、安全で安心して暮らしているまち 

 

② 一人ひとりが大切にされ、自立し、健康で生き生きと暮らしているまち 

 

質問要旨（上記質問事項の具体的説明） 

 

① 1 常備消防と非常備消防の強化 

  2  SUPの対策 

   3  軽石への対応 

  4  防砂対策 

 

② 1 地域医療体制の充実 ワクチン接種など 

   2  ノーマライゼーション 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

答弁者  町長 

 

受 付 令和 ３年  11月  24日  10時 59分 第 11 号 質問順序  10 

 



令和   3 年   11 月   24 日 

 

葉山町議会議長 待寺 真司 様 

 

葉山町議会議員     金崎 ひさ   

 

一 般 質 問 通 告 に つ い て 

 

次の事項について質問いたしたいので通告します。 

質問方式 
☐ 一括質問一括答弁式（再質問は一問一答式） 

☑  一問一答式 

質問事項 

Ⅰ 生ごみ処理について 

Ⅱ 危機管理について 

 

 

 

質問要旨（上記質問事項の具体的説明） 

Ⅰ ① 実証実験について伺う 

 

Ⅱ ① 新型コロナ対応を踏まえての対応について 

  ② 児童・生徒の安全性の担保について 

  ③ 自然災害等による被害を避ける方策について 

  ④ 危機管理に関する委員会等の設置について 

 

 

 

 

 

 

 

 

答弁者 町長 教育長 担当部長 

 

受 付 令和  ３年  11月  24日  ８時 30分 第 ４ 号 質問順序  11 

 

 



令和  3 年 11  月 23 日 

 

葉山町議会議長 待寺 真司 様 

 

葉山町議会議員    山田由美      

 

一 般 質 問 通 告 に つ い て 

 

次の事項について質問いたしたいので通告します。 

質問方式 
☐ 一括質問一括答弁式（再質問は一問一答式） 

☑  一問一答式 

質問事項 

1 まちづくり条例と施行規則について 

2 中学校の制服について 

3 小中学校の学校図書館について 

 

 

質問要旨（上記質問事項の具体的説明） 

1①駐車場に使用する緑化ブロックの面積を緑化率に算入しないよう、規則の改正 

をするという約束を頂いたと思っているが、その後の進展は。 

②盛土に関する規制がほとんどないことは、条例の問題点だと考える。何らかの 

規制を盛り込む考えはないか。日照や通風に影響があり、安全性の懸念もある。 

③開発業者が住民に対する説明会を開く際、出席者を制限する権利があるのか。 

開発は町全体に影響があるのだから、希望する町民は出席してもよいのでは。 

まちづくり推進協議会メンバーや議員にも、出席の権利があるのではないか。 

④条例の改正については、町民有志からも意見が出ている。議会も意見を承って 

いる。その提案に対する検討はなされたのか。今後はもう検討しないのか。 

⑤説明会や公聴会を経ても、近隣住民や周辺住民が開発に納得していない場合、 

「紛争」状態といえるが、町の「斡旋・調停」を具体的制度として明文化しては。 

⑥建築後に条例違反が発覚した場合の対応は。その実例は。今後への教訓は。 

2 スラックスの女子生徒をほとんど見ない理由は。日替わりで選べないのか。 

3 学校図書館の蔵書の更新は。予算は足りているのか。町民の利用は。 

答弁者 町長、教育長、参事、担当部長 

 

受 付 令和  ３年  11月  24日  ８時 30分 第 ３ 号 質問順序  12 

 

 


